



ACTA Nº 180

En la ciudad de Cuenca, siendo las 16:30h del sábado 19 de mayo de 2018, se reúne en la Sala del Cincuentenario del edificio de la Junta de Cofradías, sito en la C/ Solera nº 2, la Venerable Hermandad del Santísimo Cristo de la Agonía (Advocación del Santo Rosario), para celebrar Junta General Ordinaria en aplicación de sus estatutos.

La junta, a la que asisten 56 hermanos, se inicia con el rezo de una oración.

Con anterioridad al comienzo del orden del día, el Hermano Mayor da lectura a la carta recibida de parte de la Venerable Hermandad de Nuestra Señora de los Dolores y las Santas Marías agradeciendo a nuestra hermandad la ayuda prestada.

Tras la lectura mencionada, da comienzo la junta general con los siguientes puntos del orden del día:

1.- Lectura y aprobación si procede del acta de la junta anterior: se da lectura al borrador del acta de la última Junta General, celebrada el pasado 17 de febrero de 2017, que es aprobada por unanimidad para su transcripción en el libro correspondiente.

2.- Informe de la Junta Directiva: el Sr. Secretario informa a la General de los siguientes puntos:

1.- PROCESION INFANTIL, debido a la lluvia este año no se celebró de manera oficial la procesión infantil, si bien es cierto que debido a que a la hora de su inicio cesó la lluvia, se decidió desfilar alrededor del parque del Salvador.

2.- PROCESION, una vez más se agradece la asistencia a los hermanos asistentes a la procesión del viernes santo teniendo en cuenta que debido a las inclemencias meteorológicas, y pro primera vez, se hizo uso del nuevo protocolo de lluvia por el que se suprimió del recorrido procesional la subida y descanso en la Plaza Mayor,.

3.- REGISTRO DE ENTIDADES RELIGIOSAS, se informa a la general que ya tenemos registrados los nuevos estatutos y demás requisitos exigidos por el Obispado, por lo que nuestra hermandad ya está inscrita en el Registro de Entidades Religiosas.

4.- PINTURA CAPILLA, el sábado que la hermandad tuvo que abrir la Iglesia en cuaresma estuvimos hablando con D. Gonzalo Marín indicando la posibilidad de pintar la capilla que actualmente se encuentra bastante deteriorada, con posterioridad D. Gonzalo pide presupuesto para la pintura y nos comenta que saldríamos a unos 1.000.-€ por hermandad aproximadamente a lo que respondemos que por nuestra parte no hay problema, estando a la espera de que los caballeros den la respuesta definitiva.

5.- MEDALLONES, informamos a la general que hemos solicitado presupuesto a Pedro Joyeros la realización de medallas para la procesión y demás actos a los que asista la hermandad, presentando dos bocetos a la general.



6.- RESTAURACION ANDAS CRISTO DE MARFIL. Hemos pedido a Mar presupuesto para la restauración e las andas del Cristo de Marfil, pasándonos esta una propuesta de Intervención de Conservación y Restauración que asciende a 1.210.-€ IVA incluido a la que la general aprueba la restauración por unanimidad, comprometiéndose la junta de diputación a trasladarle tal aprobación a Mar con la intención de tener las andas restauradas en la Semana Santa de 2.019.

7.- CORONA DEL CRISTO, en la quitada de andas estuvo Mar Brox para dar solución a la rotura de varias roturas de las espinas de la Corona del Cristo, encargándole la restauración de las espinas rotas.

8.- PROXIMIDAD 75 ANIVERSARIO, se informa a la general de que nos acercamos al 75 Aniversario de la imagen de nuestro Cristo solicitando a la misma ideas y/o voluntarios para ir decidiendo los actos para ese aniversario.

10.- RECORDATORIOS.

- La procesión del Corpus se va a celebrar este año a las 18:00h con su recorrido habitual.
- Se va a celebrar una procesión con el arca de San Julián el próximo 17 d Junio.
- Las capas se devolverán limpias y con escudos.
- Los pagos a través de globalcaja.
- Insistir en la uniformidad de los hermanos el día de la procesión.

Toma la palabra la Hermana Mayor pidiendo por los hermanos que nos han precedido y mostrando se agradeciendo:

- A la Junta de Diputación por tratarlos como hermanos.
- A las camareras que con tanto cariño cuidan las imágenes.
- A todos lo hermanos por su asistencia a la procesión.
- A Jesús Morón por las fotografías y videos que realiza.

3.- Nombramiento Junta Directiva:

Toma la palabra la palabra el Secretario de la Hermandad para comunicar a la general que de acuerdo con la modificación estatutaria aprobada, y de acuerdo con su artículo 28, los miembros de la junta de diputación son elegidos por mandatos de 4 años pudiendo ser reelegidos tantas veces como lo considere oportuno y conveniente la Junta General, debiendo ser ratificados anualmente en dicha Junta.

Una vez leída la modificación estatutaria, comunica la decisión de continuar como Junta Directiva de la Hermandad, así como preguntar si hay algún voluntario más para presentarse como Secretario de la misma, a lo que ante la falta de voluntarios se reelige a la misma Junta Directiva formada por:

- Secretario: Angel Miguel Cruz.
- Vicesecretario: Pedro Carlos Martinez
- Tesorera: Maria de Carmen Alonso (también Vocal elector)
- Contador: Ruben Merino (también Vocal elector)
- Representante: David Ruiz



- Vocales:
 - José María Peñuelas
 - Jose Maria Guirado
 - Maria Isabel Mena
 - Carolina Rodriguez Alonso
 - José Fernández

4.- Solemnes Cultos:

Los solemnes cultos se han desarrollado con total normalidad siendo la asistencia a la novena muy escasa, como viene siendo habitual en los últimos años, y muy numerosa a la Solemne Función Religiosa.

5.- Ruegos, Preguntas y Proposiciones:

5.1.- Toma la palabra la Hermana Mayor que propone a la General que la Hermandad sufrague la totalidad de una beca al seminario lo que suscita un pequeño debate entre los hermanos a lo que se acuerda que este año se contribuya con el 25% de la subasta de ese año.

5.2.- El hermano David Guirado propone la celebración de un concierto para el 75 aniversario de nuestra imagen, se tiene en cuenta.

5.3.- El hermano Andrés Moya expone el problema existente con el sorteo de banzos en Febrero proponiendo el cambio para la junta de mayo a lo que la general acuerda en dejar como está y seguir sorteando esos banzos en la junta general de febrero.

5.4.- El hermano Jose Ignacio Rodriguez Patiño propone subir la cuota a lo que el hermano Jesús Fernandez responde que en ese caso y a muy pesar suyo se borraría de la hermandad, tras un pequeño debate de acuerdo no subir las cuotas.

6.- Subasta de banzos y enseres para el Viernes Santo de 2019



VENERABLE HERMANDAD
DEL SANTÍSIMO CRISTO
DE LA AGONÍA. CUENCA

JUNTA GENERAL, 19 de mayo de 2018

Se procede a la subasta quedando todos los banzos y enseres cubiertos.

Sin más asuntos que tratar y una vez rezadas las preces finales, se levanta la sesión a las 18:15h, en testimonio de todo lo cual se redacta el presente acta de cuyo contenido como secretario certifico.

VºBº HERMANO MAYOR

José Andrés Martínez Torrijos

Mª Teresa De Juan Juárez

EL SECRETARIO

Angel Miguel Cruz De La Cruz